

	ゆ う き 友 絆	生徒と教師の合い言葉 ～気づき、考え、実行する～ 裏磐梯中学校だより 令和4年6月号 https://kitashiobara.fcs.ed.jp 発行者：校長 斎藤 一範
---	---------------------	---

全会津中体連総合体育大会 バドミントン部頑張りました!!

6月9（木）・14日（火）・15日（水）の3日間、猪苗代町総合体育館（カメリーナ）で、全会津中学校総合体育大会バドミントン競技が行われました。バドミントン部は、男女とも少ない人数の中、礼儀正しく、元気よく部活動に取り組むことを大切にし、地道な練習を続けてきました。昨年度より、会津地区の各支部大会を実施せず、全会津大会に一本化したため、レベルの高い相手と戦う機会が多くありましたが、子どもたちは臆することなく、自分たちが今まで練習で培ってきた力を信じ、最後まで諦めずに戦い抜くことができました。県大会への出場権を得ることはできませんでしたが、一つ一つのプレーに思いを込めて粘り強く頑張る姿が印象的な大会でした。

【全会津中体連総合体育大会バドミントン競技の主な結果】

男子ダブルス 佐藤くん・桜木くん ベスト8

女子シングルス 小椋さん ベスト16



裏磐梯幼小中合同スポーツフェスティバル



6月11日（土）に、「裏磐梯幼小中合同スポーツフェスティバル」を裏磐梯小学校校庭で開催しました。本来であれば、たくさんの地域の皆様方に子どもたちの笑顔や助け合って頑張る姿など、裏中生の素晴らしい部分をご覧いただきたいところでしたが、今年度も新型コロナウイルス感染症対策として、昨年度に引き続き、参加者を子どもたちとご家族、教職員に限定させていただきました。

幼稚園生と小・中学生が一体となって行われたスポーツフェスティバルでは、中学生は障害物競走や200m走、よさこい踊りに参加し、フェスティバルを大いに盛り上げました。また、それぞれの係の仕事も責任を持って行い、運営にも貢献しました。PTA役員の方々にも準備係として御協力をいただき心から感謝申し上げます。子どもたちの笑顔に溢れた思い出に残る行事となりました。



第1学期期末テストを行いました



6月20日（月）に今年度初めての定期テストである第1学期期末テスト（5教科 国数英理社）を行いました。子どもたちは6月3日（金）に計画表をつくり、部活動との両立を図りながらテストまでの準備を進めてきました。1日に5時間続けて行うテストは、集中力を保つことが大変だったと思



いますが、子どもたちは今まで積み重ねてきた成果を発揮しようと、真剣にテストと向き合っていました。テストでは、「何点をとることができたか」だけでなく、「どの部分が定着していて、どの部分が理解できていないか」を把握していくことが大切であると思います。結果を基に間違えた部分をしっかりと復習し、今後の進路実現に向けた土台をしっかりと築いていってほしいと思います。